

**Artikel vom 26.02.2021**

## Mobilfunk - Bockhorn



### Gemeinderat Bockhorn befürwortet Mobilfunk

Sendeanlage im Gewerbegebiet Mauggen.

In der Gemeinderatssitzung vom 25. Februar 2021 wurde ein Gutachten des unabhängigen Münchner Unternehmens Funktechnikanalyse vorgestellt. Herr Dipl. Ing. Hans Ulrich vergleicht darin mehrere alternative Standorte für Sendeanlagen im Gemeindegebiet Bockhorn sowie deren jeweiligen Effekt auf Mobilfunk-Erschließung und eine mögliche Strahlungs-Belastung. In der anschließenden Abstimmung sprach sich der Gemeinderat mehrheitlich zugunsten des Standortes Gewerbegebiet Mauggen aus, mit einem Votum von 12 zu 5 Stimmen.

Lesen Sie hierzu auch den Artikel von Herrn Holz aus dem Münchner Merkur:

[MM 26.02.21](#)

---